

Ermua propone talleres juveniles para fomentar la cultura emprendedora

El área municipal de Desarrollo Local prevé la participación de unos 250 jóvenes en estas iniciativas consensuadas, en algunos casos, con los centros locales

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Área de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Ermua sigue trabajando y fomentando la cultura emprendedora con la juventud del municipio, en este caso a través de varios talleres que se llevarán a cabo durante el último trimestre del año. En total, se espera trabajar con alrededor de 250 estudiantes de ESO, Bachiller o Ciclos Formativos.

La primera de las iniciativas potenciadas con este objetivo es el taller de 'ingenieros motorizados'. Está dirigido al alumnado de 12, 13 y 14 años de la villa. Este taller extraescolar se centra en el diseño y el montaje de drones. Comenzó el pasado 6 de octubre en horario de 16.30 a 18 horas. La iniciativa reunirá a la juventud inscrita en sus listas cada martes, hasta el 15 de diciembre en Izarra Centre.

Además, el Ayuntamiento ofrecerá otros dos talleres durante las últimas semanas de diciembre, aprovechando las vacaciones escolares de Navidad. Estos últimos se centrarán en 'arañas robóticas' y en 'coches robóticos', respectivamente, y estarán dirigidos a estudiantes de la ESO empadronados en el municipio. Para el desarrollo de los cursos se contará con la empresa especializada en estos aparatos Erle Robotics.

Por otra parte, está en marcha la iniciativa 'Retos de Pymes en aulas', que consiste en un proceso de participación y emprendizaje. En estos talleres se desarrolla la creatividad y las ideas de la juventud a partir del



Actividad de los campus tecnológicos que se organizaron el pasado verano en Ermua. ■ A. LASUEN

TALLERES

► **Ingenieros motorizados.** Aborda el diseño y montaje de drones. Desde el 6 de octubre. Los martes, en horario de las 16.30 a las 18.30 horas.

► **Retos de pymes en las aulas.** Ya está en marcha. Trata sobre desarrollo de creatividad e ideas relacionadas con industria.

► **'Arañas' y taller de coches robóticos.** Dirigido a estudiantes de ESO, se desarrollará durante el mes de diciembre.

conocimiento del tejido industrial y de la asociación de productos elaborados en el entorno y la aplicación de las nuevas tecnologías.

El Área de Desarrollo Local y Egizu! trabajan con la Escuela de Armería de Eibar, el IMH de Elgoibar, el Colegio San Pelayo y el IES UNI Eibar-Ermua BHI para desarrollar estos proyectos.

Actividades anteriores

Ambas actividades vienen precedidas por el éxito que obtuvo el Campus Tecnológico desarrollado durante el verano. Esta actividad, gratuita, que pretendía fomentar la cultura del emprendimiento entre los jóvenes ermuarios de 10 a 15 años, estaba financiada en un 70% por el

Gobierno vasco y el 30% era de financiación municipal.

Cabe destacar el éxito que obtuvo la iniciativa, ya que, si bien en un comienzo se abrió la inscripción para 25 plazas, éstas se tuvieron que doblar debido a que se inscribieron 50 jóvenes.

Estos propusieron soluciones a los retos que les plantearon varias firmas ermarias que participaron en la iniciativa. Se trataba de mejorar productos de propia elaboración.

Todas las iniciativas están cofinanciadas por el Gobierno vasco, cuyo objetivo principal es apoyar y fomentar la cultura emprendedora entre los y las jóvenes, involucrándoles con el tejido industrial del entorno de una forma divertida.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkata Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

El Duranguesado vuelve con su proyecto por el empleo juvenil 'Ponte en marcha'

■ A. LASUEN

ERMUA. La Mancomunidad del Duranguesado vuelve con el proyecto por el empleo juvenil 'Ponte en marcha'. El objetivo general de la iniciativa es mejorar la calidad y expectativas socio-profesionales de la juventud de 16 a 29 años de Durangaldea mediante la mejora de sus capacidades socio-laborales y sus posibilidades de acceso al empleo.

Entre las acciones que se llevarán a cabo se encuentran cursos específicos sobre formación en competencias laborales y orientación al empleo, así como en el área de creación de empresas, asesoramiento y ayudas a la juventud emprendedora. Se desarrollarán competencias profesionales, tales como la motivación, comunicación, liderazgo, toma de decisiones, resolución de conflictos, trabajo en equipo y habilidades sociales, entre otras.

Para ello, se llevarán a cabo en los próximos meses diferentes acciones enmarcadas en el convenio Udal Gatzedi, iniciativa impulsada por la Diputación de Bizkaia, a través de Behargintza. En el proyecto participan 12 ayuntamientos, entre ellos Ermua.

En las actividades se maximizarán las capacidades socio-laborales de la juventud participante, así como sus posibilidades de acceso al empleo. El proyecto contempla impartir ocho cursos específicos sobre formación en competencias laborales y orientación al empleo. Cada curso contará con una duración de 44 horas y se celebrarán en Amorebieta-Etxano (2), Durango (4) y Ermua (2). Para más información se podrá consultar llamando al teléfono 943177159 (Fundación Izarra Fundazioa) o enviar un mail a proyectos@fundacionizarra.eu.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMÚA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisolas, 18).

MUTRIKU

Siete mutrikuarras serán galardonados el sábado en la asamblea de donantes de sangre

Desde la asamblea comarcal alertan sobre el descenso de las donaciones en las últimas citas

:: GORRITIBEREA

MUTRIKU. Siete mutrikuarras serán galardonados el próximo sábado en el transcurso de la asamblea de donantes de sangre de la cuenca del Deba que se celebrará en el Hotel Unzaga de Eibar. Dos de ellos recibirán la insignia de plata por haber llegado a las 25 extracciones,

concretamente serán Leire Eizagirre Andonegi y Víctor Manuel Horrillo Ruiz, mientras que los que van a recibir la insignia de oro por haber llegado a las 50 donaciones serán Jesús Mari Alonso Basterretxea, José Agustín Elorza Echave, Luis Astigarraga Uriarte y Laureano Sánchez Lasarte, mientras que también recibirá la insignia de oro Arrate Mendiuren Alustiza que ha realizado un total de 40 donaciones. Hay que recordar que en el caso de las mujeres la cifra se sitúa en las 40 donaciones y en el caso de los hombres en las 50 donaciones.

Los actos que se desarrollarán el

sábado comenzarán con la reunión de todos los donantes que acudan a la asamblea a las 13.15 horas, para imponer las insignias a las 13.30 y posteriormente acudir a la comida que se servirá en el propio hotel a las 14.30 horas.

De la delegación mutrikuarra serán cuatro los que se queden a la comida de hermandad. Hay que recordar que serán un total de 86 los donantes que se darán cita provenientes de Mutriku, Deba, Mendaro, Elgoibar, Eibar, Elgeta, Bergara, Antzuola, Oñati y Soraluze. Pero más allá de los galardones, que siempre son importantes, hay que señalar la



Preocupa el descenso de las donaciones. :: GORRITIBEREA

importante bajada de extracciones que se está registrando. Así en la última edición llegaron únicamente a 43 extracciones mientras que la anterior fueron 45 las extracciones.

La siguiente visita del Banco de Sangre a Mutriku se realizará el próximo 18 de diciembre.



Los dos equipos de la categoría infantil posaron antes del inicio del derbi. :: GORRITIBEREA

Dos equipos infantiles

:: GORRITIBEREA

MUTRIKU. La amplia cantera de San Miguel continua dando sus frutos y como muestra la presencia de

dos equipos en la categoría infantil que iniciaron la temporada el pasado sábado y donde tras un duro partido empataron a 2 goles.

Por la tarde el Mutriku y el Anaitasuna también empataron, pero hay que destacar el partido que jugaron ambos equipos, y sobre todo

el gol olímpico que logró Jon Martínez de Luko nada más iniciarse el encuentro, lástima que los azkoitarras empataron faltando un cuarto de hora para la conclusión del encuentro.

Quienes también empataron, a cero en esta ocasión, fueron los de la Regional Preferente que no pudieron pasar del resultado inicial ante el difícil Zarautz. Las féminas de la categoría senior con varias bajas importantes, salieron goleadas de San Miguel por 0 a 4 ante el Zumaiako.

El Burumendi juvenil también cayó por 2 a 1 ante el Mondragón en Mojategi, el Burumendi cadete logró una importante victoria ante el Urki por 0 a 2, mientras que el cadete femenino logró un importante empate a dos goles ante el Aloña Mendi en Azkoagain, mientras que las infantiles del Mutriku goleaban al Zestoa a domicilio en su primer encuentro. Lo fundamental es que el Mutriku Futbol Taldea mantiene en la presente temporada nueve equipos.

MENDARO

Mikel Hernández izan zen igandeko apostua irabazi zuena

:: AMAGOIA ZABALA

MENDARO. Igande goizaldeko euri maskala atertu ondoren, goiz polita geratu zen eta jendea Lizarpera igotzeko aitzikia gutxi zeukan. Goizeko 11:00ak aldera herriko enparantzatik lehiakide biak, Mikel Hernández Plaentxitarra eta Unai Salegi 'Sarobe' mendaroarra, Lizarpera igotzen den bidea hartu eta korrikan abiatu ziren.

Mikel Hernández izan zen goiko zelaira igotzen lehena eta berak ekin zion lehen postuan enbor mozteari. Handik denbora gutxira Unai Salegi 'Sarobe' agertu zen Leizarpe gainean eta enborra mozteari ekin zionean laister harrapatu zuen Mikel Hernández eta froga honetan etekin handia atera zuen.

Aizkoran, Unai jaun eta jabe izan zen eta bukatu zuen oraindik Mikeli enbor zati dezente geratzen zitzzion mozteko.

Gaintxipixa

Zistu bizian Unaiek butanoa bizkar gainean hartu eta Gaintxipixa tontor gainera igotzeko bidea hartu zuen. Gaintxipixa igorera oso latza eta gogorra izanik, Unairen gorputzak ezin izan zuen esfuerzu gehiago jasan eta tonterrera igotzeko metro batzuk falta zitzazkionean bertan behera utzi behar izan zuen froga.

Geldirik zegoela, leher eginda, denbora galdu eta Mikelek, momentu hau aprobetxatu zuen, Unairi aurrea hartzeko eta Gaintxipixa gainean dagoen buzoira bakarrik heltzeko.

Unai Salegirentzat honelako frogak ez dira lehengoak, bai ordetza Mikel Hernández-entzat, baina azken honek hobeto jakin izan zuen bere indarra neurtzea eta horrek eman zion garaile izateko aukera.

SORALUZE-PLACENCIA

En el pleno de hoy se propondrá la aprobación provisional del PGOU

En el pleno extraordinario, que comenzará a las 20.00 horas, también se tratarán otros puntos

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. El Consistorio celebra a las 20.00 horas de hoy miércoles un pleno extraordinario en el que uno de los puntos más importantes será la aprobación provisional del PGOU (Plan General de Ordenación Urbana).

Se tratará también el convenio de encomienda de la gestión entre los Ayuntamientos de Soraluze, Elgoibar, Eibar, Mendaro, Deba y Mutriku para la ejecución de proyectos de impulso de empleo y desarrollo local subvencionados por Lanbide, al ámbito territorial del Bajo Deba.

El resto de los puntos del día lo componen la adjudicación del piso de emergencia, la tarifa de taxis para 2016, una modificación de crédito, la ordenanza municipal reguladora de cambio de local a vivienda y el protocolo de colaboración entre la

Agencia Vasca del Agua y el Ayuntamiento para intervenir conjuntamente en los cauces y márgenes del dominio público hidráulico del municipio.

Mayores de 80

El Hogar del Jubilado Itxaropena celebrará el 7 de noviembre la comida de mayores de 80 años. Habrá también música y bingo.

Quienes deseen asistir pueden inscribirse en la oficina los martes de 11.00 a 12.00 horas y los jueves de 11.00 a 12.00 horas y de 16.30 a 18.30 horas.

ERMUA

XXVIII Jornadas micológicas de Ermua

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua acoge un año más las tradicionales jornadas sobre micología, que este curso celebran su vigésimo octava edición. El programa comienza el jueves, día del deporte, con el homenaje a los atletas locales Ander Garciandia y Ander Santos en la plaza Cardenal Orbe a las 19.30 horas y una cena a las 21.00.

El viernes habrá una charla didáctica a cargo de Pablo García Azkarate, presidente de la Federación Vizcaína de Micología, y el experto Pedro Castro Sánchez. La ponencia, titulada 'Setas de Bilbao de

toda la vida', se desarrollará en Loibano Kultur Gunea a las 19.00.

El sábado será un día completo. A la mañana se saldrá a los montes de alrededor en busca de especies que, a partir de las 16.00 horas, se seleccionarán y clasificarán en la plaza. Posteriormente, a las 18.30, actuación del mago Oliver.

El domingo, último día con la exposición de las unidades reconocidas y clasificadas el día anterior. A partir de las 10.00 habrá música, degustaciones, trabajos manuales y entrega de obsequios a los colaboradores en la plaza.

LOS DATOS

● **Compras 'on line'.** "Todos los análisis muestran que se compra más por Internet, así que la creación de una plataforma 'on line' con los comercios de Getxo es un paso que se tenía que dar", opina el concejal Iñaki Uriarte.

● **Promociones.** Hasta el próximo 15 de noviembre, Getxo Enpresa realizará varios sorteos de regalos entre los usuarios de la web, con el objetivo de que el público visite, conozca y compre en las tiendas virtuales que integran este proyecto.

"Para las empresas que forman parte de esta iniciativa, Getxo eMarket resulta una forma sencilla, autogestionable y efectiva para crear su tienda virtual, para promocionarse a través de las nuevas tecnologías y para realizar ventas *on line*, ampliando su mercado a un coste simbólico, y además, dentro de un único centro en el que reunir y atraer a los internautas a los que les ofrece una oferta variada y conjunta", consideran desde la asociación comercial getxotarra, que engloba a cerca de 300 negocios.

En esta web, cada comercio gestiona su espacio y por ello puede colocar en él sus ofertas, sus condiciones de envío a domicilio, las posibilidades de encargar y pasar a recoger el pedido, las formas de pago, etc. ●

se la reconoce como la cantautora femenina irlandesa más exitosa. Actualmente, McEvoy está de gira por Europa y Australia para promocionar el álbum.

'SÍMBIOSIS' Por otra parte, el espectáculo de Ziomara Hormaeche se presenta ante el público de Sopela, uno de sus hogares artísticos. Se trata de una pieza creada, dirigida e interpretada por ella misma, en la que le acompañará sobre el escenario el bailarín Robert Jackson. La obra trata de esa interacción biológica que supone la simbiosis. Una relación estrecha y persistente entre dos organismos de distintas especies.

El espectáculo intenta explicar este concepto puramente biológico y científico llevado a las relaciones humanas. "Dos cuerpos que, frente a frente, se atraen o se repelen, pero no pueden separarse. Se necesitan. Fundamentalmente, se centra en la necesidad mutua para subsistir y beneficiarse en su desarrollo vital. *Symbiosis* habla sobre la dependencia afectiva y emocional, e incluso física, y lo que ello conlleva. Pero sobre todo, busca respuestas a esa necesidad", explican los responsables del espectáculo. – C. Zárate

Durangaldea

Txelu Angoitia e Iñaki Totorikaguena, en la presentación. Foto: K. Doyle

Iurreta presenta un álbum con 428 fotografías antiguas

La colección recoge instantáneas de seis archivos diferentes que podrán ser vistas en la biblioteca

Kevin Doyle

IURRETA – El Ayuntamiento de Iurreta en colaboración con Gerediaga Elkarte ha realizado un álbum de fotografías antiguas del municipio que se pondrá a disposición de los vecinos interesados en la biblioteca municipal. Se trata de una colección de 428 fotos antiguas "que pretenden recoger la historia del pueblo", apuntó Iñaki Totorikaguena, alcalde del municipio.

Las instantáneas, la mayoría en blanco y negro, son de la era analógica y la más antigua data de 1895 y la más reciente de 1993. Dividido en dos tomos, la colección recoge instantáneas de seis archivos diferentes como el de Doliwa, el creador de la empresa Odi-Bakar, fue un alemán aficionado a la fotografía que dejó un importante archivo, sobre todo en Durango. Material también de los hermanos Angoitia, iurretarra de Santa Polonia que regentaron la tienda fotográfica Foto Sol desde 1952 hasta 2005 o el guipuzcoano Ojanguren que realizó infinidad de fotos a principios del siglo XX, que se guardan en el archivo general de Gipuzkoa. También se han empleado fotografías de Pablo Garitaonandia que entre 1992 y 1993 realizó un estudio sobre el medio agrario de Iurreta y material de Gerediaga Elkarte, basadas principalmente en el archivo del durangarra Germán Zorraquín, y otros fotógrafos más recientes como puede ser José Mari Uriarte. Asimismo, mención especial para Joseba Agirre Iketza, quién ha aportado el más grande de los archivos, una recopilación realizada casa por casa en la que a día de hoy sigue trabajando.

El proyecto fotográfico nace a raíz de la exposición exhibida en mayo en el puente Montón del municipio como una de las actividades del programa del 25 aniversario de la desanexión de la localidad de su vecina Durango. "No es un archivo cerrado. Invitamos a la ciudadanía a aportar sus propias fotos para ampliar el fondo", apuntó el fotógrafo Txelu Angoitia. El álbum original se guardará en el Ayuntamiento y se han realizado cinco copias –cuatro estarán disponibles en la biblioteca y otra en Gerediaga– para que puedan ser consultadas por la ciudadanía. ●

Ermua instalará tres nuevos ascensores

Las obras comenzaron el pasado lunes con el propósito de mejorar la accesibilidad en el municipio

ERMUA – La empresa bilbaina Construcciones Olabarri comenzó el lunes a colocar la maquinaria necesaria para la construcción de tres ascensores públicos en San Pelayo, Aldapa y Zeruko. "Durante los primeros días de las obras, que se estima acabarán para mayo, se realizarán varias modificaciones para garantizar la seguridad", señalaron fuentes municipales.

En la zona de San Pelayo, una parte de la acera quedará cerrada a peatones para que se puedan colocar varios contenedores. "Aun así se podrá transitar por esa calle, ya que se habilitará un nuevo paso de peatones a la altura del portal número 22", señalaron. En la parte alta de la escalera que une San Pelayo con Aldapa, con objeto de mantener abierto el paso mientras se ejecutan las obras, se colocará una escalera metálica. La calle San Pelayo no sufrirá ningún cierre y la Policía Municipal se encargará de avisar a los propietarios de los vehículos que se deban retirar.

Con respecto a Aldapa, dos parcelas de garaje ubicadas frente de las escaleras quedarán anuladas porque se ocuparán con material de obra. Además, se vallará la zona para garantizar la seguridad de los vecinos. Por otra parte, en la zona de arriba, se cortará la barandilla de las escaleras y se modificará el muro para que los vehículos puedan acceder a la plazoleta de Ongarai.

La construcción del tercero de los ascensores, el que conectará

Zeruko con Ongarai, también requerirá algunos cambios en la zona en las próximas semanas. "El fondo de la calle, por ejemplo, estará cortado y la Policía Municipal retirará los coches que allí se encuentren durante estos días", anuncian desde el Ayuntamiento. Además se colocarán vallas a la salida de las escaleras mecánicas y se preparará un camino peatonal para que "los ciudadanos puedan transitar con normalidad". El camino de arriba, que conecta Zeruko con el acceso a las escuelas, permanecerá cerrado durante todo el tiempo que duren las obras. La empresa que realizará los trabajos se encargará de señalizar toda la zona de trabajo y "el área técnica del Ayuntamiento ya se está encargando de difundir bandos para informar a los vecinos de las zonas afectadas".

TALLERES Por otro lado, el Área de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Ermua sigue trabajando y fomentando la cultura emprendedora con los jóvenes de la localidad y durante este mes de octubre cuenta con dos talleres. El primero de ellos será el taller de Ingenios motorizados, dirigido al alumnado nacido en los años 2001, 2002 y 2003. Este taller extraescolar se centra en el diseño y el montaje de drones, y comenzó el pasado 6 de octubre en horario de 16.30 a 18.00 horas. La iniciativa se repite cada martes, terminando el 15 de diciembre, y las clases se imparten en Izarra Centre. Asimismo, el Ayuntamiento ofrecerá otros dos talleres durante las últimas semanas de diciembre, aprovechando las vacaciones de Navidad. Se centrarán en arañas y coches robóticos y estarán dirigidos a estudiantes de la ESO de Ermua. – A. Salterain

HERRI IBILBIDEA

Las 3 ermitas / hiru ermitak

LEIOA 2015/10/25 IGANDEA



IZENA EMATEKO 9:00 - 9:30

inscripción (boulevard)

IRTEERA / salida 9:30etan

12:30etan TXITXIBURDUNTZI eta OPARIen ZOKETA

